

# なかよし塩川

## 第5号

文責：教頭（阿部）

### 学校ボランティアのみなさんありがとうございます

今年度4月、5月と新型コロナウイルス感染レベルがなかなか下がらず、学校ボランティアのみなさんの支援をご遠慮いただいておりますが、6月に入り感染レベルも下がってきたので、再び学校の活動支援をお願いすることになりました。

○放課後スクールでは、月・水・金の放課後、宿題の学習定着支援をしていただいています。現在20名の児童が熱心に取り組んでいます。時間になると元気よく「お願いします」とあいさつをし、宿題に取り組む子ども達。進度が違う子どもたちにも温かく声がけをしてくださっています。



○塩川おはなしの会の読み聞かせも6月16日にスタートしました。2回目の6月30日の読み聞かせでは、読み聞かせの本にちなんだブンブンゴマ工作教室が、3年生の教室で休み時間に行われ、多くの子どもたちが色とりどりのブンブンゴマを作り、熱心に回していました。これからも読み聞かせの本とコラボして多くの体験会を各学年ごと実施して下さるそうです。楽しみですね。



○英語ボランティアの方々に月曜日と金曜日に支援に入っていただいています。なかなか積極的に話しかけられない子どもや何をしたらよいのか戸惑っている子どもたちに親切に丁寧に教えてくださいます。ALTや担任も安心して授業を進めることができます。



○5年生は、5月10日に代かき、13日に田植えを学校西側の田んぼで行いました。桜井さんにお世話になりながら、全身泥だらけで活動を楽しみました。代かきでは、どの子ども真っ黒になって走り回る姿がありました。田植えでは、真剣に心を込めて植える姿が見られました。田植えの頃は寒くて生育が心配でしたが、今は暑い毎日が続いています。おいしいお米がとれるようにこれから草取りなどもがんばっていきたいです。



## 安全について

6月10日（金）に行われた、安全対策指導委員会による「子どもの安全対策会議」で、通学路の安全について意見を交わしました。丸子自治センター市民サービス課と建設課、北部駐在所、依田窪安協塩川支部長、自治会長、塩川見守り隊代表、PTA校外指導部、副支部長、PTA三役の皆さんに参加いただきました。PTA会長柳沢さんからも通学路のガードレール設置の要望継続等の確認が行われました。地域と学校、PTAが連携して効果的に要望があげられるようにという確認もできました。

7月1日（金）には、支部子ども会が行われました。大変暑い中でしたが、地区の民生児童委員さん、校外指導部のみなさんにもご参加いただき、夏休みの安全な過ごし方の確認や地区の行事、危険個所の確認等が行われました。もう少しで夏休みですが、支部子ども会で約束したことを大切に、暑さに負けず、安心して楽しい夏休みにしてほしいです。

